3					¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷	*		*	*	\$0 \$4	100 100 100	∘LaJornada	0	19/04/2023	LEGISLATIVO
*		÷	÷	÷	¥						

## Lamentan fallecimiento de Pablo González Casanova, ex rector de la UNAM

El canciller Marcelo Ebrard lamentó el fallecimiento del ex rector de la UNAM, Pablo González Casanova. Fue un "pensador comprometido siempre con la igualdad y la democracia", destacó en redes sociales. Expresó también sus condolencias a familiares y amigos.

En tanto, el embajador de Cuba en México, Marco Rodríguez Acosta, expresó que con la muerte de Pablo González Casanova, "perdemos a un gran



amigo, intelectual y puente de hermandad entre nuestros pueblos".

En un mensaje través de redes sociales, que acompañó con una fotografía de González Casanova y del líder de la revolución cubana, Fidel Castro, recordó cuando al recibir el Premio Internacional José Martí, de la Unesco, el ex rector de la UNAM expresó: "Es imposible pensar en otro mundo posible sin las lecciones de Martí". Al respecto, Rodríguez Acosta manifestó: "Tan profundo sentía a Cuba".

El pleno de la <u>Cámara de Diputados</u>, de pie, rindió un minuto de aplausos en memoria de Pablo González Casanova, a quien se recordó como "el rector defensor de la democracia".

Durante la sesión de hoy, el presidente de la Comisión de Cultura, <u>Carlos Ortiz Tejeda</u> (Morena), comunicó la "fatal noticia" al pleno.

Expresó: "Acabo de ser comunicado que don Pablo González Casanova, el rector de la dignidad, el rector de la democracia, que todavía necesitamos, acaba de fallecer".

El legislador planteó que el pleno se pusiera de pie y otorgara, "no un minuto de silencio, sino un minuto de aplausos, de vida, de recuerdo, de reconocimiento, a quien es y seguirá siendo un gran rector, Pablo González Casanova

La presidenta en turno de la Mesa Directiva, <u>Noemí Luna Ayala</u> (PAN), concedió el minuto de aplausos. Enseguida, la legisladora manifestó: "Esta mesa directiva se une al dolor que embarga al pueblo de México por la lamentable pérdida de Pablo González Casanova, ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, académico, investigador y defensor de la democracia".

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/18/politica/lamentan-fallecimiento-de-pablo-gonzalezcasanova-ex-rector-de-la-unam/?from=page&block=politica&opt=articlelink